

Herren Bezirksklasse B Gruppe 7 (Bayerischer TTV - Oberfranken-Ost)

SC Raiffeisen Bayreuth IV : TSV Bindlach
Donnerstag, 11.04.2024, 19:30 Uhr

Enger Spielverlauf auch nach Sätzen in der Herren Bezirksklasse B Gruppe 7 (Bayerischer TTV - Oberfranken-Ost)

Im Spiel der Herren Bezirksklasse B Gruppe 7 (Bayerischer TTV - Oberfranken-Ost) traf der SC Raiffeisen Bayreuth IV am vergangenen Donnerstag im 18. Saisonspiel auf den TSV Bindlach. Die Gäste entführten bei diesem eng zugehenden Spiel beim 6:4 beide Punkte. Wie eng der Sieg ausfiel, zeigt auch das Satzverhältnis von 22:19.

Zunächst standen die Doppel auf dem Programm. Knapp an einem Sieg vorbei schlidderten Bentz / Erdmann nach einer Führung mit zwei Sätzen Vorsprung gegen Börner / Döhler. Am Ende gewann jedoch der Gast noch im finalen Satz. Eine kleine Chance ergab sich zwischenzeitlich durchaus, als Popp / Zeidler das Match mit 1:3 gegen Schmehle / Siebers abgaben und eine Niederlage kassierten. Schaut man sich das Spiel in der Gesamtbetrachtung an, so wurde es nicht richtig eng. Das Zwischenergebnis zeigte nun ein 0:2. Weiter ging es anschließend mit den Einzel-Matches. Siegfried Bentz hatte gegen Stefan Siebers beim 13:11, 13:11, 12:10 wiederum wenig Schwierigkeiten und bestätigte damit die ihm auf dem Papier zugewiesene Favoritenrolle. Bemerkenswert war bei diesem Spiel, dass alle Sätze mit nur zwei Punkten Differenz endeten. Der Start in die Partie hätte für Carsten Erdmann besser laufen können, doch gewann er nach Verlust des ersten Satzes das Spiel gegen Eike Schmehle noch in vier Sätzen und steuerte somit einen Punkt für die Heimmannschaft bei. Anschließend ging das untere Paarkreuz bei einem Spielstand von 2:2 an den Tisch. Bei seiner 0:3-Niederlage gegen Jürgen Döhler wurden Tobias Popp dagegen unterm Strich die Grenzen aufgezeigt. Mike Zeidler hatte gegen Nico Börner bei seiner Drei-Satz-Niederlage wenig auszurichten. Es folgte das Spiel der nominell besten Spieler des SC Raiffeisen Bayreuth IV und des TSV Bindlach. Mit 3:1 hatte Siegfried Bentz im Spiel gegen Eike Schmehle, das im Vorhinein als offen eingestuft werden konnte, die Nase vorn. Auf Grundlage dieses Einzels liegt die Saison-Bilanzen von beiden im Einzel nun bei 25:11 (Bentz) und 24:10 (Schmehle). Gekämpft bis zum Schluss hatte derweil Carsten Erdmann in der Partie gegen Stefan Siebers. Jedoch musste er trotzdem ein 2:3 unterschreiben, so dass Erdmann seine Favoritenrolle, die er auf Basis der TTR-Werte innehatte, letztendlich nicht bestätigen konnte. Auch rückblickend war es eine wirklich spannende Partie. Der finale Durchgang endete hierbei im Übrigen mit nur zwei Bällen Unterschied. Das folgende Einzel zwischen Tobias Popp und Nico Börner endete mit einem hart erarbeiteten Fünf-Satz-Erfolg für den Gastspieler. Der Krimi, spannender als jeder Tatort, war somit entschieden. Durch diesen Sieg war der sechste Zähler für die Mannschaft an diesem Tag verbucht und der Erfolg stand bereits vor dem letzten Einzel fest. Zu guter Letzt ging es dann zum letzten Einzel an den Tisch. Das Einzel zwischen Mike Zeidler und Jürgen Döhler endete hingegen mit einem hart erarbeiteten 3:2-Erfolg für den Gastgeber. Mit dem letzten Spiel des Tages ging der insgesamt spannende Mannschaftskampf mit einem Ergebnis von 6:4 für die Mannschaft des TSV Bindlach zu Ende.

Mit diesem abschließenden Saison-Spiel schloss das Team des SC Raiffeisen Bayreuth IV die Saison mit einem Punkteverhältnis von 19:17 bei 7 Saison-Siegen, 6 Niederlagen und 5 Unentschieden ab. Die Mannschaft des TSV Bindlach erreichte nach ihrem letzten Saisonspiel hingegen ein abschließendes Punkteverhältnis von 17:19. Auch für sie ist die Saison damit vorbei.

Statistik:

SC Raiffeisen Bayreuth IV

Doppel: Bentz / Erdmann 0:1, Popp / Zeidler 0:1

Einzel: S. Bentz 2:0, C. Erdmann 1:1, T. Popp 0:2, M. Zeidler 1:1

TSV Bindlach

Doppel: Börner / Döhler 1:0, Schmehle / Siebers 1:0

Einzel: E. Schmehle 0:2, S. Siebers 1:1, N. Börner 2:0, J. Döhler 1:1